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Традиционно в числе первых вопросов – утверждение областного бюджета. Дело в 
том, что в область поступили федеральные трансферты, а потому вопрос требовал не-
замедлительного решения парламентариев, чтобы дополнительное финансирование 

было оперативно направлено по целевому расходованию.
Кроме того, парламентарии приняли решение обратиться к федеральным коллегам с 

просьбой пересмотреть административное наказание для автолюбителей-нарушителей. 
Несколько вопросов касались разграничения имущества между населенными пунктами.

Помимо этого, в ходе заседания спикер регионального парламента, председатель 
комитета по бюджету и налогам Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия») призвал 
депутатский корпус не затягивать с подачей деклараций о своих доходах и расходах. И 
предложил сдать декларации не к 1 апреля, как это регламентировано действующим зако-
нодательством, а к 1 марта. Также напомнил, что декларации принимает кадровая служба 
Законодательного Собрания Челябинской области.

Подробнее об этих темах читайте в текущем номере «Парламентской недели».

В минуВший четВерг, 
26 янВаря, состоялось 
перВое после 
ноВогодних каникул 
заседание 
законодательного 
собрания челябинской 
области. на поВестке 
дня – ряд Важных 
социально-
экономических 
ВопросоВ.

Напомним, средства на проекты по бла-
гоустройству заложены в бюджет по 
инициативе депутатов фракции «Еди-

ная Россия» в Законодательном Собрании Челя-
бинской области. Так, полученные средства по 
проекту «Городская среда» будут распределяться 
между населенными пунктами с количеством 
жителей свыше одной тысячи человек. В обя-
зательном порядке средства будут направлены 
в областной центр (город Челябинск) и в моно-
города (в Челябинской области их насчитывается 
16). Средства предусмотрены на благоустройство 
дворовых территорий многоквартирных домов 
(ремонт дворовых проездов, обеспечение осве-
щения дворовых территорий, установка скамеек, 
урн для мусора, оборудование детских и (или) 
спортивных площадок, автомобильных парко-
вок, озеленение территорий, иные виды работ), а 
также на благоустройство наиболее посещаемой 
территории общего пользования населенного 
пункта (центральная улица, площадь, набереж-
ная и другие).

На реализацию еще одного партийного про-
екта – «Парки малых городов» – в города Челя-
бинской области с численностью до 250 тысяч 
человек в 2017 году планируется направить 27,5 
млн рублей, из них 19,2 млн – за счет средств фе-
дерального бюджета, 8,3 млн – за счет средств об-
ластного бюджета (соответствующие изменения в 
областной бюджет депутаты внесли 26 января на 
заседании Законодательного Собрания ). Средства 

будут направлены на обустройство городских пар-
ков – мест массового отдыха жителей.

Комментируя дополнительное финанси-
рование, спикер Законодательного Собрания, 
председатель комитета по бюджету и налогам 
Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия») по-
яснил, что федеральное финансирование будет 
направлено на реализацию четырех важнейших 
проектов фракции «Единая Россия». Но оно воз-
можно только на условиях софинансирования из 
региональной казны.

– Предполагаем, что федеральные трансферты 
на эти цели Челябинская область получит уже в 

феврале, – прокомментировал Владимир Мякуш. 
– Помимо этого, 32 миллиона рублей будет выде-
лено нашему региону для реализации проекта по 
ремонту домов культуры и клубов в сельских тер-
риториях. Софинансирование из областной казны 
будет на уровне 13 миллионов рублей. 

– Областным минкультом уже составлена не-
обходимая программа, которая направлена на 
согласование в Министерство культуры Россий-
ской Федерации, — добавил спикер областного 
парламента. – В заявку включены 17 домов 
культуры, которым необходим капитальный 
ремонт, и 10 сельских клубов – для приоб-

реения необходимой аппаратуры и оснащения. 
Что касается четвертого партийного проекта, 
который также получит дополнительное фи-
нансирование, то он носит название «Театры 
малых городов». В первую очередь речь идет о 
Златоусте и Озерске.

Предложенные изменения депутаты при-
няли единогласно. С учетом внесенных в об-
ластной бюджет изменений его параметры со-
ставили: по доходам – 123 миллиарда 491,6 
миллиона рублей, по расходам – 133 миллиар-
да 492,1 миллиона рублей. Дефицит остался без 
изменений – 10 миллиардов рублей

по инициатиВе депутатоВ 
Фракции «единая россия» на 
реализациЮ проектоВ по 
благоустройстВу «городская 
среда» и «парки малых 
городоВ» В 2017 году В 
челябинской области 
планируется напраВить 1163,9 
млн рублей, из них 813,9 млн —
за счет средстВ Федерального 
бЮджета, 
350 млн  — за счет средстВ 
областного бЮджета. 
соотВетстВуЮщие изменения 
В областной бЮджет депутаты 
Внесли 26 янВаря на перВом 
В этом году заседании 
законодательного собрания.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области, председатель комитета по бюджету и 
налогам (фракция «Единая Россия»):

Каждая из программ, которая инициирована фракцией «Единая Россия», затрагивает интересы 
жителей Челябинской области. Ведь они прежде всего направлены на реализацию обращений 
избирателей, граждан, которые высказывали свои наказы депутатам Государственной Думы, а 

также в адрес регионов. А потому нам будет важно мнение южноуральцев. Так, в проектах по благо-
устройству будут участвовать малые города численностью до 250 тысяч жителей, а также
административный центр —  город Челябинск и моногорода. Задача депутатов –  организо-
вать обсуждение вопросов благоустройства в территориях и вовлечь в эту работу максималь-
ное количество южноуральцев по всей области.

В рамках Проекта Партии «единая россия» 
«Городская среда»  Предусмотрены средстВа 

на блаГоустройстВо дВороВых территорий 
мноГокВартирных домоВ (ремонт дВороВых 

ПроездоВ, обесПечение осВещения дВороВых 
территорий, устаноВка скамеек, урн для мусора, 

оборудоВание детских и (или) сПортиВных 
Площадок, аВтомобильных ПаркоВок, озеленение 

территорий, иные Виды работ), а также на 
блаГоустройстВо наиболее Посещаемой 

территории общеГо ПользоВания (центральная 
улица, Площадь, набережная и друГие).

Дополнительные среДства 
на благоустройство
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Уже известно, что из областного бюд-
жета на эти цели будет выделено 19,95 
миллиона рублей. Предполагается, что 

единовременную выплату получат порядка 40 
тысяч человек. Именно столько на Южном Урале 
проживает детей погибших участников Великой 
Отечественной войны и приравненных к ним 
лиц.

Стоит добавить, что летом прошлого года 
был принят закон, который закрепил статус де-
тей погибших защитников Отечества. Благодаря 
этому были определены меры социальной под-
держки для данной категории населения.

– Принятие областного закона «О дополни-
тельных мерах социальной поддержки детей 
погибших участников Великой Отечественной 
войны и приравненным к ним лиц» стал пер-
вым шагом в отношении данной категории 
южноуральцев, – прокомментировал спикер 
парламента Владимир Мякуш. - Однако это не 
означает, что поставлена точка в совершен-
ствовании мер социальной поддержки детей 
погибших защитников Отечества. Работа была 
продолжена. 

Дети погибших участников Великой Отече-
ственной войны эту новость восприняли с во-
одушевлением. Руководитель регионального 

отделения общественной организации «Память 
сердца» Анатолий Александрович Начаров за-
метил, что меры поддержки, которые на се-
годняшний день реализуются для детей войны, 
крайне важны. Ведь в течение 16 лет дети по-
гибших защитников Отечества пытались обра-
тить внимание властей на то, что они также 
являются равноправными участниками самой 
кровопролитной войны прошлого столетия.

– Челябинская область – единственный реги-
он, который воспользовался своим правом при-
нять закон, определяющий статус детей погиб-
ших защитников Отечества, – заметил Анатолий 
Начаров. – Благодаря его принятию для на-
шей категории населения были введены меры 
социальной поддержки и льготы. Наш статус 
подтверждается специальным удостоверением. 
Этот закон – знак внимания, проявления заботы 
и почитания наших отцов как защитников Роди-
ны. Более того, именно благодаря поддержке 
председателя Законодательного Собрания Че-
лябинской области Владимира Мякуша и реше-
нию губернатора Бориса Дубровского ко Дню 
памяти и скорби детям погибших защитников 
Отечества и приравненным к ним лицам будет 
выделено по 500 рублей. Для наших пенсий это 
хорошая прибавка. Но самое главное – со сто-

роны губернатора, депутатов Законодательного 
Собрания есть понимание проблемы данной 
категории населения. 

С председателем регионального отделения 
общественной организации «Память сердца» со-
гласен его заместитель Анатолий Маркович Кот-
ляренко, который обратил внимание, что дети 
войны входят в число категорий, нуждающихся 
в особой поддержке государства.

– Решение власти о предоставлении еди-

новременной денежной выплаты – это мате-
риальная и моральная поддержка детей во-
йны, – прокомментировал Анатолий Маркович. 

– Ведь пенсии наши небольшие, 50 процентов 
от них уходит на оплату коммунальных услуг. 
Мы очень благодарны и Владимиру Мякушу, и 
Борису Дубровскому за внимание и заботу. Со 
своей стороны могу заверить, что мы и впредь 
будем заниматься воспитанием подрастающего 
поколения Челябинской области. 

по инициатиВе депутатоВ Фракции «единая россия» законодательного собрания 
челябинской области принято решение произВести единоВременнуЮ денежнуЮ 
Выплату В размере 500 рублей детям погибших участникоВ Великой 
отечестВенной Войны и прираВненным к ним лицам ко днЮ памяти и скорби.

Депутаты поДДержали Детей защитников отечества

Напомним, Олег Цепкин был избран членом Со-
вета Федерации от Законодательного Собрания 
Челябинской области в сентябре 2015 года. С мо-

мента вступления в должность вошел в состав комитета по 
конституционному законодательству и государственному 
строительству.

Как рассказал член Совета Федерации от регионального 
парламента, за прошедший период состоялось 26 пленар-
ных заседаний.

В своей деятельности Олег Цепкин уделяет большое 
внимание работе в трехсторонней межбюджетной комис-
сии.

– Много работы было связано с получением бюджет-
ных кредитов для Челябинской области, - рассказал Олег 
Цепкин. – Эта работа велась в ежемесячном режиме. Со-
вместно с министерством финансов Челябинской области 
было многое сделано для получения бюджетного креди-
та общей суммой 6 миллиардов 375 миллионов рублей. 
Кроме того, удалось добиться получения межбюджетных 
трансфертов суммой один миллиард рублей для развития 
дорожной отрасли.

Большой объем работы касался разработки и реализа-
ции инициатив по развитию бизнес-климата, оптимизации 
работы контрольно-надзорных органов. Особое место в 

деятельности Олега Цепкина занимают темы развития 
моногородов, а также импортозамещения.

В ходе обсуждения отчета Олега Цепкина спикер регио-
нального парламента, председатель комитета по бюджету 
и налогам Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия») 
напомнил о том, что в прошлом году в Совете Федерации 
прошли Дни Челябинской области. Ряд решений, принятых 
в рамках данного мероприятия, уже реализован. Однако, 
как обратил внимание Олег Цепкин, многие решения за-
висят от разных органов исполнительной власти, в том 
числе от главы государства, а потому их реализация может 
занять не один год.

Парламентарии поручили Олегу Цепкину взять на лич-
ный контроль реализацию решений, принятых в рамках 
Дней Челябинской области в Совете Федерации.

депутаты законодательного собрания 
челябинской области дали ВысокуЮ оценку 
работе члена соВета Федерации олега цепкина. 
с отчетом о сВоей деятельности олег цепкин 
Выступил на заседании депутатского корпуса 
26 янВаря.

решения деПутатоВ

летом ПрошлоГо Года По инициатиВе фракции «единая россия» 
был Принят закон, который закреПил статус детей ПоГибших 
защитникоВ отечестВа. блаГодаря еГо Принятию для этой 
катеГории были ВВедены меры социальной Поддержки и льГоты.

Депутат областного парламен-
та Илья Бархатов (фракция 
«Справедливая Россия») 

предложил не штрафовать автолюби-
телей, выехавших за стоп-линию, на 
тех перекрестках, где светофоры не 
оборудованы табло обратного отсчета 
времени. 

По мнению депутата, такая мера 
наказания не обоснована, посколь-
ку водитель не всегда может быстро 
отреагировать на сменившийся сиг-
нал светофора и остановиться перед 
стоп-линией. В результате камеры 
видеонаблюдения фиксируют нару-
шение правил дорожного движения, 
а владельцу железного коня прихо-
дит штраф.

С этой позицией согласился и ви-
це-спикер регионального парламента, 
председатель комитета по законода-
тельству, государственному строитель-
ству и местному самоуправлению Ана-
толий Брагин (фракция «Единая Рос-
сия»), который обратил внимание, что 
проблема действительно актуальна, и   

на заседании комитета эта инициатива 
была одобрена всеми депутатами.

Поддержал инициативу и спикер 
южноуральского парламента, пред-
седатель комитета по бюджету и на-
логам Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»).

– Действительно, не раз приходи-
лось слышать нарекания от автовла-
дельцев по этому поводу, - отметил 
Владимир Мякуш.

Уже в ближайшее время законода-
тельная инициатива будет направлена 
в Государственную Думу Федерально-
го Собрания Российской Федерации.

нет обратного отсчета — нет штрафа
Южноуральские парламентарии поддержали инициатиВу 
рукоВодителя Фракции «спраВедлиВая россия» В 
законодательном собрании ильи бархатоВа и считаЮт 
необходимым пересмотреть администратиВное наказание для 
Водителей-нарушителей.

Выступая перед парламента-
риями со своей законода-
тельной инициативой, Ольга 

Ивановна обратила внимание, что 
в действующем федеральном зако-
нодательстве не конкретизирован 
способ уведомления.

– Это вызывает двойственное 
суждение избирательных комиссий 
и неясность последующих процессу-
альных действий, - уверена депутат. 

–  Так, в ряде случаев избирательным 
комиссиям было достаточно устного 
уведомления, в тоже время есть из-

бирательные комиссии, в которых от-
сутствие письменного уведомления 
рассматривается как нарушение за-
конодательства. Предлагаемый зако-
нопроект предусматривает установ-
ление   требования для политических 
партий письменного уведомления из-
бирательной комиссии соответству-
ющего уровня о выдвижении своих 
кандидатов, списков кандидатов  
в депутаты и на другие выборные 
должности в органы государственной 
власти и местного самоуправления.

Депутаты инициативу «справед-
ливороссов» поддержали. В ближай-
шее время она будет направлена в 
Государственную Думу.

политические партии должны подаВать В избирательные 
комиссии письменные уВедомления о ВыдВижении сВоих 
кандидатоВ, спискоВ кандидатоВ В депутаты и на другие 
Выборные должности В органы государстВенной Власти и 
местного самоупраВления. такого мнения придержиВается 
депутат областного парламента ольга мухометьяроВа (Фракция 
«спраВедлиВая россия»).

Илья Бархатов

письменное увеДомление

олег Цепкин отчитался переД Депутатами

Олег Цепкин

Законодательное Собрание, правительство Челябинской области и 
Общественная палата Челябинской области проводят областной конкурс 
социальных достижений «Меняющие мир».

К участию приглашаются организации и индивидуальные предприни-
матели, которые оказывают благотворительную помощь и осуществляют 
социальные проекты. Финал конкурса пройдет в торжественной обстанов-
ке в Законодательном Собрании Челябинской области в апреле 2017 года.

Заявки и конкурсные материалы можно направить до 1 марта 2017 
года в адрес Законодательного Собрания Челябинской области (454009, 
г. Челябинск, ул. Кирова, 114, тел:. 239-25-79, 239-25-80, факс 239-88-73, 
e-mail: oka@zs74.ru).

Подробную информацию об условиях участия в конкурсе можно полу-
чить на сайте Законодательного Собрания в разделе «Премии и конкурсы» 
(https://www.zs74.ru/konkurs-socialnyh-dostizheniy-menyayushchie-mir).

Приглашаем к участию в конкурсе социальных 
достижений «меняющие мир»!

Ирина Яббарова



№ 1 (442) • 1 февраля 2017 года 3ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областирешения деПутатоВ

Об этом напомнил вице-спикер 
регионального парламента, 
председатель комитета по 

экономической политике и предпри-
нимательству Константин Захаров на 
первом в этом году заседании Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области. Контрольно-кассовая техника 
нового типа будет передавать по Ин-
тернету всю информацию о платежах 
напрямую в налоговые органы через 
операторов фискальных данных. По 
идее законодателей, такая работа по-
зволит минимизировать возможность 
незаконных манипуляций с выручкой, 
пополнить бюджет, а также использо-
вать данные для установления обо-
снованного вмененного дохода.

– Мы понимаем, что покупка и 
обслуживание касс онлайн доволь-
но дорогое удовольствие и не всегда 
оправданное. Для поддержки пред-
принимателей Челябинской области, 
осуществляющих деятельность в не-
больших и отдаленных населенных 
пунктах, депутаты Законодательного 
Собрания составили и приняли на засе-
дании перечень труднодоступных или 
отдаленных местностей. Предприни-
матели, работающие в глубинке, будут 
вправе не приобретать и не приме-
нять дорогостоящую контрольно-кас-
совую технику. Составлялся перечень 
по таким критериям, как отсутствие 
регулярного автобусного сообщения, а 
также отсутствие соединения по авто-
мобильным дорогам с твердым по-
крытием. Кроме того, в перечень вош-
ли населенные пункты, признанные 
отдаленными или труднодоступными 
в соответствии с ранее действующим 
постановлением губернатора Челя-
бинской области от 7.07.2003 № 292 и 
предложениями муниципальных об-
разований. И этот перечень не догма. 
Мы готовы на диалог с предприни-
мателями, и, вполне возможно, пере-
чень труднодоступных местностей, на 
территории которых предприниматели 
освобождаются от обязанности при-
менять контрольно-кассовую технику, 
будет дополнен.

Что касается другого перечня, кото-
рый мы также утвердили, - местностей, 
удаленных от сетей связи, который в 
соответствии с приказом Министер-
ства связи и массовых коммуникаций 
РФ от 5.12.2016 № 616 включает на-
селенные пункты с численностью на-
селения до десяти тысяч человек, – 
предприниматели, осуществляющие 
деятельность в таких населенных 
пунктах, будут обязаны установить 
контрольно-кассовую технику ново-
го образца, но вправе применять ее 
в режиме, не предусматривающем 
обязательной передачи фискальных 
документов в налоговые органы в 
электронной форме через оператора 
фискальных данных.

Что касается населенных пунктов 
Челябинской области с численно-
стью населения свыше десяти тысяч 
человек, а это 34 города области, то 
здесь предприниматели будут обяза-
ны приобрести новый вид кассовых 
аппаратов и передавать фискальные 
документы в налоговые органы в 
электронном формате.

При этом стоит отметить, что фе-
деральный законодатель установил 
перечень видов деятельности, при 
осуществлении которых предприни-
матели могут производить расчеты 
без применения контрольно-кассовой 
техники. Среди них продажа газет и 
журналов, а также сопутствующих 
товаров (доля газет и журналов в то-
варообороте не менее 50 процентов); 
продажа ценных бумаг; торговля на 
розничных рынках, ярмарках, в вы-
ставочных комплексах; разносная 
торговля продовольственными и 
непродовольственными товарами 
в пассажирских вагонах поездов, с 
ручных тележек, лотков; обеспечение 
питанием учащихся и работников об-
разовательных организаций; продажа 
в салоне транспорта проездных до-
кументов и талонов для проезда в 
общественном транспорте. Также от 
использования кассовых аппаратов 
освобождаются предприниматели, за-

нимающиеся продажей в киосках мо-
роженого и безалкогольных напитков 
в розлив; торговлей в автоцистернах 
квасом, молоком, растительным мас-
лом, живой рыбой, керосином, сезон-
ной реализацией вразвал овощей и 
фруктов.

Есть в списке освобожденных от 
применения кассовых машин и виды 

деятельности в сфере услуг. Это ре-
монт и окраска обуви; ремонт и из-
готовление металлической галантереи 
и ключей; присмотр и уход за детьми, 
больными, престарелыми и инвали-
дами; сдача индивидуальным пред-
принимателем в аренду (наем) жилых 
помещений; прием от населения сте-
клопосуды и утильсырья (кроме ме-
таллолома, драгметаллов и камней); 
реализация изготовителем изделий 
народных художественных промыс-
лов и ряд других видов деятельности.

Однако в перечне нет, к примеру, 
таксистов.

– Невозможно сразу предусмотреть 
все. Документы готовят чиновники, 
которые, конечно, учитывают мнения 

предпринимательского сообщества, 
но каждый предприниматель говорит 
за себя, а не за всех. Все равно найдут-
ся виды деятельности, которые могут 
изначально выпасть, но потом их мо-
гут добавить в этот перечень. Поэтому 
вполне возможно, что с таксистами 
так и будет. Хотя на западе все такси 
оборудованы кассовыми аппаратами, 
которые связаны с таксометром. По 
завершении поездки пассажиру про-
бивается чек. Поэтому, возможно, так-
систов нет в этом перечне не случайно, 

– поясняет депутат.
По экспертным оценкам самая 

простая модель нового контрольно-
кассового аппарата стоит 30 тысяч 
рублей, самая сложная – 60 тысяч 
(для него еще понадобится приобре-
тение и обслуживание программного 
обеспечения). Средний размер затрат 
на приобретение техники – 50 тысяч 
рублей. Помимо этого предпринима-
телям необходимо будет заключать 
договоры с организациями – опера-
торами фискальных данных, которые 
будут передавать кассовые чеки по Ин-
тернету в налоговый орган. Стоимость 
такого договора будет составлять при-
мерно от 2 до 3,5 тысячи рублей в год 
на одну кассу. 

Вместе с тем для предпринима-
телей планируется предусмотреть 
компенсацию части затрат на при-
обретение контрольно-кассовой тех-
ники. 7 декабря 2016 года в первом 
чтении принят проект федерального 
закона, предусматривающий введе-
ние налоговых вычетов размере 18 
000 руб. в части понесенных расходов 
в связи с приобретением контрольно-
кассовой техники, обеспечивающей 
онлайн-передачу данных о расчетах 

в налоговые органы, предпринимате-
лями, деятельность которых ранее не 
требовала применения контрольно-
кассовых аппаратов.

– Мы призываем к пониманию и 
реализации нашей общей и главной 
задачи – не ухудшать текущее слож-
ное экономическое положение малого 
бизнеса, особенно в глубинке. Надо 
действовать в рамках баланса интере-
сов между государством и бизнесом, 

– обозначила точку зрения уполномо-
ченного по защите прав предприни-
мателей в Челябинской области его 
заместитель Ольга Милицына. 

– Закон вышел больше года на-
зад, и те предприниматели, кто его 
прочитал, имели возможность купить 
контрольно-кассовую технику без 
очередей и по приемлемой цене. Но 
у нас так поступило меньше одного 
процента предпринимателей. Сей-
час возникнет ажиотажный спрос на 
кассовые аппараты, соответственно, 
последует рост цен. Потом, когда пик 
спадет, и цена упадет. Такая же ситу-
ация была, когда вводили кассовую 
технику с фискальной памятью. Вто-
рой момент – обслуживание новых 
аппаратов, которое в год стоит на 
уровне стоимости самой машины. Эта 
цена критично ложится на издержки 
бизнеса, особенно микро- и мало-
го предпринимательства. Значит, мы 
будем работать с этими проблемами. 
Первый способ – создание конкурен-
ции среди производителей контроль-
но-кассовой техники, которая будет 
регулировать цену. А второй – это 
административное регулирование 
и ограничение роста цен, – говорит 
Константин Захаров.

Оксана Великая

В соотВетстВии с изменениями В Федеральный закон «о 
применении контрольно-кассоВой техники при осущестВлении 
наличных денежных расчетоВ и (или) расчетоВ с использоВанием 
платежных карт», которые Вступили В дейстВие с 15 иЮля 
прошлого года, Все предприниматели, применяЮщие сегодня 
контрольно-кассоВуЮ технику,  обязаны до 1 иЮля приобрести, 
зарегистрироВать и с 1 иЮля 2017 года применять кассоВые 
аппараты ноВого типа. аналогичная обязанность пояВилась и у 
тех бизнесменоВ, которые работаЮт на спецрежимах (применяЮт 
патентнуЮ систему и енВд – единый налог на Вмененный доход) 
и сегодня осВобождены от обязанностей применять кассоВые 
аппараты. однако к ним ноВые праВила начнут применяться на 
год позже – с 1 иЮля 2018 года. 

Константин  Захаров

В населенных Пунктах челябинской 
области с численностью населения 
сВыше 10 тысяч челоВек, а это 34 
Города реГиона, ПредПриниматели 
будут обязаны Приобрести ноВый 
Вид кассоВых аППаратоВ.

В населенных Пунктах 
с численностью населения до 
10 тысяч челоВек, Включенных 
В Перечень местностей, удаленных 
от сетей сВязи (В соотВетстВии 
с Приказом министерстВа сВязи и 
массоВых коммуникаций рф 
от 5.12.2016 № 616), ПредПриниматели 
будут обязаны устаноВить 
контрольно-кассоВую технику 
ноВоГо образца, но ВПраВе 
Применять ее В режиме, 
не ПредусматриВающем 
обязательной Передачи фискальных 
документоВ В налоГоВые орГаны В 
электронной форме через оПератора 
фискальных данных.

По словам председателя коми-
тета по строительной политике и 
жилищно-коммунальному хозяй-
ству Владимира Ушакова (фракция 
«Единая Россия»), необходимо чет-
ко определить размер предельной 
стоимости работ по капитальному 
ремонту. Дело в том, что в насто-
ящее время в разных субъектах 
Российской Федерации эта величи-
на разная, поскольку регионы при-
меняют различные методики для 
ее определения. Для одних важна 
этажность многоквартирного дома, 
для других – размер общей жилой 

площади и т. д. Однако в Законода-
тельном Собрании Челябинской об-

ласти уверены: на всей территории 
России должна действовать единая 
методика расчетов. 

Кроме того, предлагается уре-
гулировать вопрос приемки вы-
полненных работ по капитальному 
ремонту собственниками жилья. 
Как известно, собственники поме-
щений обязаны также принимать 
выполненные подрядчиком рабо-
ты, но зачастую они отказываются 
это делать, ссылаясь на отсутствие 
необходимой квалификации. Имен-
но поэтому этот вопрос также требу-
ет доработки.

Также региональные парламен-
тарии считают необходимым отка-
заться от проведения электронных 
аукционов для привлечения ре-
гиональным оператором подряд-
ных организаций для проведения 
капитального ремонта. По мне-
нию депутатов Законодательного 
Собрания Челябинской области, 
конкурсные процедуры в данном 
случае будут гораздо эффективнее, 
поскольку позволят привлекать 
наиболее квалифицированных 
подрядчиков.

Ирина Яббарова

депутаты законодательного 
собрания челябинской области 
напраВили В адрес Федерального 
праВительстВа обращение 
с просьбой рассмотреть 
Возможность Внесения изменений 
В дейстВуЮщее законодательстВо, 
регулируЮщее проВедение 
капитальных ремонтоВ 
многокВартирных домоВ. 
предложения Южноуральских 
законодателей напраВлены 
на усоВершенстВоВание механизма 
проВедения капитальных ремонтоВ.

механизм провеДения капремонтов требует Доработки

Владимир Ушаков

ü

ü

касса в режиме онлайн
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В течение Всего прошлого года 
депутаты законодательного 
собрания челябинской области 
работали над усоВершенстВоВанием 
законодательной базы региона. 
подаВляЮщее большинстВо 
законодательных инициатиВ 
принадлежит депутатам Фракции 
«единая россия». В этом номере 
«парламентской недели» мы 
расскажем о том, какие законы 
Вступили В силу на Южном урале 
с 1 янВаря 2017 года.
как и прежде, бЮджетная политика 
Власти носит социально 
напраВленный характер, а потому 
В перВуЮ очередь стоит обратить 
Внимание на меры социальной 
поддержки отдельным категориям 
граждан, которые будут дейстВоВать 
В ближайшие 12 месяцеВ.

с начала гоДа в области вступил в силу           ряД новых законов
актуально

Медики для дошколят
В коррекционные детские сады вернулись 

ставки медицинских работников. Напомним, в 
2014 году медперсонал был выведен из штата 
дошкольных учреждений из-за отсутствия об-
ластного субсидирования на выплаты заработ-
ной платы медицинским работникам. Планиро-
валось, что необходимую медицинскую помощь 
детям, посещающим коррекционные детские 
сады, будут оказывать врачи поликлиник. Одна-
ко благое желание обернулось рядом проблем 
и трудностей. Родители дошколят и заведующие 
детских садов еще во время избирательной 
кампании обратились к руководству области с 
просьбой вернуть ставки медицинских работни-
ков в дошкольные учреждения коррекционной 
направленности. Просьба была услышана: де-
путаты областного парламента фракции «Еди-
ная Россия» обратились к главе региона Борису 
Дубровскому с просьбой о выделении допол-
нительного субсидирования на эти цели. Губер-
натор поддержал инициативу парламентариев. 
В конце 2016 года депутаты приняли закон «О 
предоставлении субвенций местным бюджетам 
на обеспечение государственных гарантий на 
реализацию прав на получение общедоступно-
го и бесплатного дошкольного образования в 
муниципальных дошкольных образовательных 
организациях», который дал право финансиро-
вать уже утвержденные и выделенные ставки.

Таким образом, с 1 января наступившего 
года в детских садах компенсирующего вида 
должны быть введены полные ставки для врача, 
медицинской сестры, медицинской сестры по 
массажу, инструктора по лечебной физкультуре. 

На содержание штатных медицинских ра-
ботников ежегодно планируется выделять 67 
миллионов рублей.

Добавим, что на сегодняшний день около 
25 тысяч дошколят посещают коррекционные 
детские сады, все они нуждаются в специализи-
рованной медицинской помощи.

СельСкиМ фельдшераМ 
будут выплачивать 

«подъеМные»
С этого года меры социальной поддержки 

будут получать сельские фельдшеры. Соответ-
ствующий закон также был принят в конце 2016 
года.

Как прокомментировал вице-спикер южно-
уральского парламента, председатель комитета 
по социальной политике Александр Журавлев 
(фракция «Единая Россия»), фельдшерам, кото-
рые изъявят желание работать на селе, будут 
выделяться единовременные компенсационные 
выплаты в размере 500 тысяч рублей. По мнению 

парламентария, новый закон поможет закрыть 
дефицит среднего медперсонала в глубинке.

Предполагается, что соответствующий до-
говор фельдшер будет заключать с областным 
министерством здравоохранения. По условиям 
договора, медицинский работник должен будет 
отработать на селе в течение пяти лет.

Выделенные полмиллиона сельский фель-
дшер сможет потратить на любые цели. На 
2017 год в областном бюджете предусмотрено 
порядка десяти миллионов рублей. Эти денеж-
ные средства помогут закрыть не менее 20 
вакансий.

К слову, в настоящее время требуется поряд-
ка 140 медицинских работников, чтобы снять 
остроту вопроса в нехватке среднего медперсо-
нала на селе.

Материальная поМощь 
для опекунов Стала 

больше
С начала года ощутимо выросла материаль-

ная помощь приемным родителям и опекунам. 
Если раньше эта сумма составляла 5051 рубль, 

то теперь на одного приемного или опекаемого 
ребенка будет выделяться 7556 рублей.

Как заметила министр социальных отноше-
ний Челябинской области Татьяна Никитина, в 
настоящее время в области наблюдается со-
кращение ребятишек, проживающих в социаль-
ных учреждениях, и рост количества желающих 

взять в свою семью ребенка. Отчасти это – ре-
зультат активной работы органов социальной 
защиты, которая направлена на устройство 
детей-сирот и детей, оставшихся без попече-
ния родителей, в семьи. Кроме того, в регионе 
разработаны меры социальной поддержки для 
приемных семей, пожелавших воспитывать де-
тей старше десяти лет, детей-инвалидов, бра-
тьев и сестер, пятерых и более детей.

Красноречивее всего о результатах работы 
говорят цифры: за последние два года банк 
данных детей-сирот и детей, оставшихся без по-
печения родителей, сократился на 27 процентов. 

поощрение для Мецената
С этого года в Челябинской области решено 

активно стимулировать развитие меценатской 
деятельности. Для этого учреждено звание «По-
четный меценат Челябинской области». Оно 
будет присуждаться тем гражданам, которые 
оказали меценатскую поддержку на сумму не 
менее трех миллионов рублей в течение трех 
лет. Присвоение звания будет сопровождаться 
вручением нагрудного знака и удостоверения. 

Решение о его присвоении будет приниматься 
общественным советом по наградам на основа-
нии ходатайства министерства культуры Челя-
бинской области.

Кроме того, предлагается присваивать имена 
меценатов учреждениям культуры, устанавли-
вать на зданиях информационные надписи с 
именами меценатов, а также широко освещать 

их деятельность в средствах массовой инфор-
мации.

ЭкологичеСкий вопроС
Всерьез руководство области озаботилось 

решением экологических проблем региона. От-
ныне за выявление и оценку объектов нако-
пленного вреда окружающей среде, а также 
организацию работ по ликвидации такого вреда 
будет отвечать министерство экологии Челя-
бинской области. Это закреплено изменениями 
в областной закон «Об отходах производства и 
потребления».

Предполагается, что минэкологии будет вы-
являть подобные объекты путем обследова-
ния территорий, на которых расположены бес-
хозные объекты капитального строительства 
и объекты размещения отходов. Сведения о 
них в обязательном порядке будут вноситься в 
государственный реестр. Работы по ликвидации 
накопленного вреда предполагают проведение 
обследований: инженерные изыскания, разра-
ботку проекта, контроль и приемку выполнен-
ных работ.

ЗеМельные иЗМенения
Предполагается, что в этом году в три раза 

вырастет количество земельных участков, пре-
доставляемых южноуральцам бесплатно для 
индивидуального жилищного строительства. 
При этом их доля будет составлять не менее 30 
процентов от общего количества сформирован-
ных земельных участков, которые планируется 
предоставлять гражданам. Раньше их количе-
ство было на уровне десяти процентов.

Более того, начиная с 1 января 2017 года 
земельные участки будут формироваться с уче-
том сведений о транспортной доступности, об 
отсутствии на земельном участке производ-
ственных и опасных производственных объ-
ектов, о наличии инженерной инфраструктуры, 
а также возможности использовать земельный 
участок по назначению без предварительной 
подготовки территории – рекультивации, дре-
нажа.

Решение ужесточить механизм предостав-
ления земельных участков жителям Челябин-
ской области для индивидуального жилищного 
строительства было принято депутатами реги-
онального парламента и главой региона после 
череды скандалов, когда отдельным категори-
ям граждан были выделены земельные участ-
ки, абсолютно непригодные ни для возведения 
каких-либо построек, ни для жизни вообще.

В Поселке наГорный, как и В селах Всей области, с нетерПением 
ждали ноВый закон  «о сельском фельдшере».  с этоГо Года 
фельдшерам, которые изъяВят желание работать на селе, 
будут Выделяться единоВременные комПенсационные 
ВыПлаты В размере 500 тысяч рублей.

В коррекционные детские сады Вернулись стаВки медицинских 
работникоВ. с 1 янВаря настуПиВшеГо Года В детских садах 
комПенсирующеГо Вида должны быть ВВедены Полные стаВки 
для Врача, медицинской сестры, медицинской сестры По массажу, 
инструктора По лечебной физкультуре. 
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с начала гоДа в области вступил в силу           ряД новых законов
актуально

уСловия для 
ЗаСтройщиков

Еще одно новшество строительной политики 
региона коснулось инвесторов, занимающихся 
возведением жилья. Законодательные изме-
нения предполагают, что застройщики будут 
получать земельный участок бесплатно при 
условии предоставления квартир обманутым 
дольщикам и жильцам ветхоаварийного жилья 
по договору социального найма. 

Законом определено, что не менее 15 про-
центов от общего количества квартир от за-
стройщика должны предоставляться данным 
категориям граждан. 

Земельный участок будет предоставляться 
бесплатно застройщику только по распоряже-
нию губернатора Челябинской области.

Такой подход, по мнению областного прави-
тельства, позволит привлечь инвесторов для 
решения проблем расселения жильцов ветхо-
аварийного жилищного фонда, а также решить 
квартирный вопрос обманутых дольщиков. 

главы будут Сдавать 
ЭкЗаМен

Жестче стали требования к будущим главам 
населенных пунктов. Новый закон установил 
требования к уровню профессионального обра-
зования, профессиональным знаниям и навы-
кам, которыми должны обладать потенциаль-
ные главы городов и районов.

В первую очередь кандидат должен иметь 
высшее профессиональное образование, знать 
Конституцию Российской Федерации, федераль-
ный закон «Об общих принципах организации 
законодательной, представительной и испол-
нительных органов государственной власти Рос-
сийской Федерации», федеральный закон «Об 
общих принципах организации местного само-
управления», уставы Челябинской области и со-
ответствующего муниципального образования. 
Также должен владеть знаниями об основных 
положениях Бюджетного кодекса России, быть 
знаком с федеральным законом «О противо-
действии коррупции», знать закон Челябинской 
области «О наделении органов местного само-
управления отдельными государственными 
полномочиями». Помимо этого, обладать навы-
ками управленческой деятельности.

Необходимость ужесточения требований 
возникла из-за того, что в адрес конкурсной 
комиссии поступали заявки от кандидатов, ко-
торые не соответствовали параметрам будущей 
должности. Однако на законодательном уровне 
ранее критерии отбора не были урегулированы. 
При этом в соответствии с действующим феде-
ральным законодательством российские регио-
ны вправе самостоятельно установить критерии 
для отбора кандидатов на должность главы 
муниципального района и городского округа. 
Челябинская область решила таким правом вос-
пользоваться.

гаЗон — не МеСто для 
парковки

Дополнен областной закон «Об администра-
тивных правонарушениях в Челябинской об-
ласти». Его нормы стали значительно жестче в 
отношении правил благоустройства.

Так, парковка на газоне теперь приравни-
вается к административному правонарушению 
со всеми вытекающими отсюда последствиями.

Автовладельцев будут наказывать рублем 
за парковку на газонах, тротуарах, детских и 
спортивных площадках, а также за стоянку авто 
там, где оно создает препятствие для вывоза 
мусора. Для граждан сумма штрафа определена 
в размере от одной до трех тысяч рублей, для 
должностных лиц – от трех до шести тысяч. Что 
касается юрлиц, то их будут наказывать штра-
фом в сумме от 10 до 30 тысяч рублей.

Также предусмотрено наказание за наруше-
ние правил содержания и уборки территорий. 
Суммы штрафов уже определены. Для граждан 
материальное наказание предусмотрено в раз-
мере от двух с половиной до пяти тысяч рублей, 
для должностных лиц – от 10 до 20 тысяч, для 
юридических – от 100 до 300 тысяч рублей.

Такое же материальное наказание предус-
мотрено за нарушение срока и порядка прове-
дения работ по содержанию мест и сооружений 
для сбора, временного хранения и размещения, 
а также переработки мусора, отходов производ-
ства и потребления.

Кроме того, придется раскошелиться и за 
самовольную установку палаток, павильонов, 
надувных аттракционов. От трех до пяти тысяч 
рублей в данном случае предусмотрено нака-
зание для граждан, от 30 до 50 тысяч – для 
должностных лиц и от 50 до 100 тысяч рублей 
определены штрафы для юрлиц.

Стоит добавить, что законодательные измене-
ния предполагают ответственность и за попытку 
уклонения от исполнения предписания контро-
лирующих органов. Здесь также предусмотрены 
штрафные санкции. Для граждан – от 500 до трех 
тысяч рублей, для должностных лиц – от двух до 
шести тысяч рублей, для юридических – от пяти 
до 30 тысяч рублей.

айтишники попали 
под льготы

Ряд законодательных новшеств касается на-
логовой и инвестиционной политики региона.

Например, снижены налоговые ставки по 
упрощенной системе налогообложения для IT-
компаний. Налоговая льгота касается двух на-
правлений. Право на льготу будут иметь пред-
ставители малого бизнеса, которые занимаются 
разработкой компьютерного программного 
обеспечения, оказывают консультационные и 
другие сопутствующие услуги в данной отрасли. 
Также льготой могут воспользоваться фирмы, 
которые создают базы данных информацион-
ных ресурсов. 

Согласно новому закону, для предприятий и 
индивидуальных предпринимателей устанавли-
вается пониженная налоговая ставка в размере 
10 процентов, если объектом налогообложения 
являются доходы, уменьшенные на величину 
расходов, при этом доля доходов от реализа-
ции товаров (работ, услуг) по ИТ-направлениям 
должна составлять не менее 70 процентов в 
общем объеме доходов от реализации товаров 
(работ, услуг).

Для организаций и индивидуальных пред-
принимателей, работающих в сфере информаци-
онных технологий и применяющих упрощенную 
систему налогообложения с объектом налогоо-
бложения «доходы», предусматривается установ-
ление пониженной налоговой ставки три процен-
та, независимо от срока их деятельности, на пять 
лет начиная с даты обращения в налоговый орган 
за установлением пониженной ставки.

По мнению разработчиков закона, такой 
срок необходим, чтобы IT-компании, которые 
будут приходить из других регионов на Южный 
Урал, смогли закрепиться в Челябинской об-
ласти.

Региональные власти уверены, что это по-
зволит создать благоприятные условия для раз-
вития инновационных предприятий, ускорить 
процесс импортозамещения иностранных про-
граммных продуктов отечественными разра-
ботками, развить научно-технический потенци-
ал Южного Урала.

налоговые Ставки 
как СтиМул раЗвития

Также депутаты областного парламента внес-
ли изменения в два областных закона – «О сни-
жении ставки налога на прибыль организаций 
для отдельных категорий налогоплательщиков» 
и «О налоге на имущество организаций».

Налоговая льгота будет предоставляться 
компаниями, которые заключили специальные 
инвестиционные контракты. Для них ставка на-
лога на прибыль снижается до 13,5 процента, а 
налог на имущество становится нулевым. Для 
инвесторов, которые заключили вышеупомяну-
тые инвестиционные контракты с федеральным 
участием, ставка по обоим налогам снижается 
до 0 процентов. 

Также налоговые льготы получили органи-
зации, которые участвуют в региональных ин-
вестиционных проектах. Для них ставка налога 
на прибыль уменьшена до десяти процентов, а 
налог на имущество – до 0 процентов. 

На нулевую налоговую ставку по налогу на 
прибыль могут рассчитывать и предприятия, 
которые заключили соглашения о государствен-
но-частном партнерстве или концессионные со-
глашения с Челябинской областью. Что касается 
налога на прибыль, то он для таких организаций 
определен на уровне 13,5 процента.

Нулевую ставку по налогу на имущество ор-
ганизаций на один налоговый период получат 
и компании, которые с начала года создадут 
объекты недвижимости первоначальной стои-
мостью не менее восьми миллионов рублей, а 
также организации, предоставляющие гражда-
нам жилье по договорам найма.

патент для иноСтранца
С начала текущего года на сто рублей увели-

чилась стоимость патентов для работающих на 
территории Южного Урала иностранцев.

Напомним, в рамках действующего феде-
рального закона «О правовом положении ино-
странных граждан в Российской Федерации» 
юридические лица и индивидуальные предпри-
ниматели имеют право нанимать к себе на рабо-
ту иностранных граждан, которым не требуется 
получение визы для пребывания в России, на 
основании патентов.

Такая схема действует уже третий год. Одна-
ко стоимость патентов периодически пересма-
тривается. С 1 января 2017 года она увеличилась 
с 3500 до 3600 рублей. Общая сумма дополни-
тельных поступлений в областной бюджет от па-
тентов ожидается более 320 миллионов рублей. 

с начала Года ощутимо Выросла материальная 
Помощь Приемным родителям и оПекунам. 
если раньше эта сумма состаВляла 50 51 рубль, 
то теПерь на одноГо ПриемноГо или оПекаемоГо 
ребенка будет Выделяться  7556  рублей.

Ирина Яббарова

застройщики будут Получать 
земельный участок бесПлатно 
При услоВии ПредостаВления 
кВартир обманутым 
дольщикам и жильцам 
Ветхо - аВарийноГо жилья По 
доГоВору социальноГо найма.
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Первый из них – это дороги. Жители деревни Сурако-
во, входящей в сельское поселение, просили у Сергея 
Жесткова содействия в принятии решения по отсыпке 

дороги, находящейся на границе с Красноармейским районом. По 
этой дороге жители деревни раньше ездили в Челябинск. Участок 
дороги небольшой – около 5 километров, однако из-за своего 
второстепенного значения и нахождения в зоне ответственности 
двух районов он остается без очистки от снега зимой и текущего 
ремонта летом. В результате жители Сураково добираются до Челя-
бинска не коротким, а окружным маршрутом, затрачивая больше 
времени и средств.

Второй важный для муслюмовцев вопрос – это постройка в 

поселке Дома культуры. Муслюмово – многонациональный, само-
бытный поселок, в котором работают творческие танцевальные 
и вокальные коллективы. Но при переселении поселка несколь-
ко лет назад новое здание Дома культуры построено не было. 
Сегодня поселковый ДК занимает два класса в местной школе, 
что не позволяет ему полноценно работать. А местные жители 
пятитысячного поселка фактически лишены сферы досуга.

С просьбой о помощи в решении «клубного вопроса» к Сергею 
Жесткову обратился и педагогический коллектив муслюмовской 
школы, с которым у депутата прошла встреча после завершения 
приема граждан.

Депутат заверил учителей, что возьмет вопрос на личный кон-
троль и изучит варианты решения проблемы.

Так же в ходе встречи Сергея Жесткова с гражданами было 
высказано пожелание о проведении в поселке в рамках Года эко-
логии мероприятия, посвященного ликвидации аварии на «Маяке» 
в 1957 году, – собрать ликвидаторов аварии и рассказать о достиг-
нутых результатах в деле возрождения поселка.

прием граждан депутатом законодательного собрания 
сергеем жесткоВым (Фракция «единая россия») прошел В 
администрации поселка муслЮмоВо. муслЮмоВцеВ, 
пришедших на прием к депутату, больше Всего ВолноВали 
Вопросы ремонта дорог и строительстВа дома культуры. 

Депутат сергей жестков провел прием гражДан в кунашакском районе

Жительница Еманжелинска обратилась к депутату за помо-
щью. Ее сын служил в Чечне около года, был награжден 
медалью Суворова. Через восемь лет, уже после службы, 

он умер. Родители получают единое денежное вознаграждение за 
сына. Она просит на законодательном уровне рассмотреть вопрос о 
финансовой доплате родителям за награду сына.

Еще одно обращение связано с проблемами, с которыми стол-
кнулась другая жительница при оформлении собственности на дом, 
в частности при межевании земельного участка. А руководителем 

учебного заведения района были подняты вопросы, требующие 
обращения в областные государственные учреждения. Это от-
сутствие освещения на одном из участков федеральной дороги у 
пос. Ключи Красногорского городского поселения от 59-го до 62-го 
километра, где очень часто происходят ДТП.

Другой немаловажный для жителей сельских районов вопрос 
касался высокой стоимости детских билетов в цирк города Челя-
бинска, что не позволяет многим родителям, особенно много-
детным и с небольшим достатком семьям, посещать цирковые 
представления и тем самым доставить радость и веселье детям. 

По всем поднятым вопросам депутатом будут подготовлены 
письма в соответствующие органы.

– Для меня как депутата отрадно осознавать, что все больше 
становится неравнодушных людей с активной гражданской пози-
цией, – отметил парламентарий.

прием граждан депутатом законодательного собрания 
Валерием ФилиппоВым (Фракция «единая россия») 
прошел В депутатском центре еманжелинского отделения 
партии «единая россия». с каждым пришедшим на прием 
Валерий ВасильеВич проВел обстоятельнуЮ беседу, 
каждое обращение постаВил на сВой контроль.

Депутат валерий филиппов провел прием гражДан еманжелинского района

Жители Копытово узнали о 
партийном проекте и подго-
товили депутатам областно-

го парламента письмо с просьбой вклю-
чить сельский клуб в проект партии 
«Единая Россия» «Местный дом культу-
ры». Сейчас здание, по оценкам экспер-
тов, находится в аварийном состоянии.

Жителей в деревне осталось 245 че-
ловек, из них 37 детей. У активистов 
есть горячее желание организовать 
для ребят кружки по интересам. Одна-
ко в настоящий момент состояние зда-
ния клуба не позволяет этого сделать. 
Селяне отмечают, клуб – это сердце 
деревни, пока он был, люди меньше 
уезжали.

Депутаты решили досконально ра-
зобраться в этой ситуации и принять 
оптимальное решение.

Координатор партийного проекта 

«Местный дом культуры» Вячеслав Ев-
стигнеев отметил: 

– Один из пяти проектов «Единой 
России» посвящен восстановлению до-
мов культуры на селе. К каждому, даже 
самому маленькому населенному пун-
кту, будет индивидуальный подход, мы 
оценим состояние клубов. Часть из них 
войдут в программу уже в этом году. 
Культурная жизнь сел вращается во-
круг домов культуры, которые были 
построены еще в советские времена. 
Сейчас наша задача – выбрать те клу-
бы, где в ближайшие три года будет 
проведена реконструкция. Формируя 
проект, мы в первую очередь будем 
опираться на мнение населения. Очень 
важно слышать людей и принимать ре-
шения только после детального обсуж-
дения. Ситуация в Копытово непростая, 

но мы готовы поддержать инициативу 
граждан, найти наиболее эффективное 
и оптимальное решение.

Напомним, из наказов избирателей, 
прозвучавших во время выборов 2016 
года, родился новый партийный проект 
«Местный дом культуры». На его реали-
зацию в областном бюджете 2017 года 
уже предусмотрены средства в разме-
ре 51,8 млн рублей. 38 миллионов из 
них – это средства федерального бюд-
жета, а остальные – областного. Фи-
нансирование будет осуществляться по 
программе «Обеспечение развития и 
укрепление материально-технической 
базы муниципальных домов культу-
ры». Решение о восстановлении домов 
культуры жители Челябинской области 
будут принимать на сходах в своих на-
селенных пунктах.

депутат законодательного собрания челябинской области 
марина поддубная и координатор проекта партии «единая 
россия» «местный дом культуры» ВячеслаВ еВстигнееВ 
Встретились с жителями дереВни копытоВо еткульского района. 
глаВной темой обсуждения стал наказ селян о проВедении 
капитального ремонта местного дома культуры.

Несколько лет назад к обще-
образовательной школе № 
16 была присоединена шко-

ла №  11, расположенная на улице 
Чкалова, 60а. Здание было построено 
в тридцатых годах прошлого века и 
поэтому нуждается в постоянном вни-
мании. При материальной поддержке 
депутата Андрея Еремина недавно 
здесь были оборудованы козырьки над 
школьными крылечками, что не только 
создает комфорт, но и защищает ступе-
ни от разрушения.

– Помощь нашего депутата Андрея 
Анатольевича Еремина очень весома 
и долгожданна, – отмечает директор 

школы № 16 Ольга Конькина. – В отде-
лении с первого по девятый класс учатся 
200 ребят. Здание старое, обветшало не 
только оно, но и все инженерные сети. 
Педагогический коллектив, учащиеся и 
их родители благодарны депутату за 
заботу и внимание к нашим проблемам.

Кроме этого в школе заменена часть 
старых труб, которые постоянно латали. 
Установлен новый санфаянс в туалетах. 
На территории большого школьного 
двора произведена санитарная обрезка 
деревьев.

Депутатская помощь
при поддержке депутата андрея 
еремина В школе, расположенной 
В исторической части магнитогорска, 
проВеден ряд ремонтных работ.

ВыстаВка-презентация общестВенной 
организации «соЮз художникоВ и мастероВ 
соВременного искусстВа «еВропейский 
художестВенный соЮз» открылась В стенах 
магнитогорской картинной галереи.

В своем вступительном слове депутат Законода-
тельного Собрания Валерий Колокольцев (фрак-
ция «Единая Россия») отметил, что Магнитогорск 

по праву считается локомотивом развития области не 
только в промышленности, но и культуре и образовании. 
И что особенно приятно: художники и мастера искусства 
не только радуют горожан своим творчеством, но и 
объединяются, чтоб создавать новые художественные 
образы, расширять диалог между картиной и зрителем, 
реализовывать масштабные и современные проекты.

Участники выставки уверены, что искусство не имеет 
границ и запретов, оно призвано отражать идеи совре-
менности и создавать новое позитивное пространство. И 

поэтому организаторы поделились планами на будущее, 
пригласили всех на международный проект Ural Art Week, 
который стартует в ближайшее время.

Депутат валерий колокольЦев принял участие 
в открытии экспозиЦии «первая»

еще оДин наказ в проект «еДиной россии» «местный Дом культуры»
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Приветствуя участников па-
мятного митинга, вице-спи-
кер областного парламента 

Александр Журавлев отметил, что 
мужество, героизм, любовь к род-
ному городу всех тех, кто 900 дней 
находился в блокадном Ленинграде, 
вызывает восхищение не только рос-
сиян, но и жителей всего мира.

– Каждый день жители города под-
вергались обстрелам, авиационным 
ударам, голодали, тяжело болели, 
но не сдались, – сказал парламен-
тарий. – Напротив, они делали все, 
чтобы выжить и не сдать город вра-
гам. Их объединяла одна общая идея 

– сохранить Ленинград любой ценой. 
Оглядываясь назад во времени, дей-
ствительно понимаешь, что каждый 
из жителей блокадного города осоз-
навал, насколько большое значение 
Ленинград имел в исходе войны.

Александр Журавлев подчеркнул, 
что Челябинск и Ленинград связаны 
одной судьбой, ведь из блокадного 
города на Южный Урал было эва-
куировано более 20 тысяч ленин-
градцев. И бок о бок жители двух 
городов день и ночь работали на во-
енных предприятиях, каждый сво-
им трудом вносил огромный вклад 
в борьбу за Победу. И неслучайно 
по инициативе челябинской обще-
ственной организации «Блокадное 
братство» мосту через реку Миасс по 
проспекту Победы было присвоено 
имя Ленинградский. А 8 мая 1999 
года возле моста был установлен 

памятник с одноименным назва-
нием. Таким образом было решено 
выразить признание жителям Ле-
нинграда, которые в годы Великой 
Отечественной войны были эвакуи-
рованы на Южный Урал и работали 
на оборонных предприятиях наше-
го города. Кстати, в городе на Неве 
также увековечен трудовой подвиг 
нашего региона: одна из улиц Север-
ной столицы носит имя Челябинская.

О том, как важно помнить такие 
скорбные даты, говорили и другие 
участники памятного митинга. 

Председатель городского обще-
ственного объединения «Блокадное 
братство» Тамара Ивановна Кристя 
родом из Ленинграда, зимой 1942 
года была эвакуирована.

– Мне тогда было всего три года, 
– рассказала Тамара Ивановна. – Эва-
куировали нас по Ладожскому озеру, 
по знаменитой Дороге жизни. Отец за 
два дня до эвакуации умер. Мама нас, 
троих ребятишек, посадила на санки 
и сама везла через озеро. В какой-то 
момент так получилось, что я выпала 
из санок, а мама даже не заметила. Ее 
догнали и сказали, что она потеряла 
меня. Приехали в Челябинск, стали 
потихонечку обустраиваться здесь, а 
после войны остались. Наше обще-
ственное объединение «Блокадное 
братство» было создано в 1988 году, 
сначала в его составе было всего 13 
человек, но постепенно стали прихо-
дить люди – эвакуированные на Юж-
ный Урал ленинградцы. Сейчас, увы, 

многие уходят из жизни. В настоящее 
время в городском объединении на-
считывается порядка 170 блокадни-
ков. Мы очень благодарны, что о нас 
помнят, нас поддерживают, помогают 
по мере сил и возможностей. 

К слову, на территории Челябин-
ской области действует ряд мер со-
циальной поддержки ветеранам и 
участникам Великой Отечественной 
войны. А совсем недавно по иници-
ативе депутатов фракции «Единая 
Россия» Законодательного Собрания 
было принято решение о выделении 
единовременной денежной выплаты 
детям погибших защитников Отече-
ства и приравненным к ним гражда-
нам. Ко Дню памяти и скорби данная 
категория граждан получит по 500 
рублей.

– На единовременную денежную 
выплату из областного бюджета будет 
направлено 19,95 миллиона рублей, – 
добавил Александр Журавлев. – Ее 
получат более 39 тысяч южноураль-
цев. 

После памятного митинга его 
участники возложили цветы к па-
мятнику на Ленинградском мосту. А 
немного погодя депутаты фракции 
«Единая Россия» областного парла-
мента провели прием членов го-
родской общественной организации 
«Блокадное братство», вручили бла-
годарственные письма и подарки.

Ирина Яббарова.
Фото Юлии Боровиковой

на прошлой неделе челябинск Вспоминал жителей блокадного ленинграда. Вспоминали тех, кто 
пережил 900 дней голода и ужаса, тех, кто погиб В окруженном Фашистами городе, тех, кому 
удалось ВырВаться из этого страшного плена. памятные мероприятия прошли на ленинградском 
мосту Южноуральской столицы. В митинге принимали участие заместитель председателя 
законодательного собрания, рукоВодитель комитета по социальной политике александр 
жураВлеВ (Фракция «единая россия»), Вице-спикер регионального парламента, председатель 
комитета по депутатской этике и регламенту семен мительман (Фракция «единая россия»), 
предстаВители городской общестВенной организации «блокадное братстВо», жители города.

Александр ЖурАВлеВ, 
вице-спикер Законодательного Собрания Челябинской области, 

председатель комитета по социальной политике (фракция «Единая Россия»):
Наша задача – чтить память о каждом, кто стал свидетелем блокады Ленинграда. Порядка двух с половиной мил-
лионов жителей 900 дней жили в окруженном врагом городе, 400 тысяч человек на тот момент были детьми. 
Каждый, кто оставался в городе, защищал его, как мог, а тот, кто был эвакуирован, ковал Победу в тылу, на 

военных заводах. Мы гордимся их мужеством, их героизмом.

Капитальный ремонт местного ДК стал возможен 
благодаря тому, что в прошлом году по инициативе 
фракции «Единая Россия» он был включен в про-

грамму «Реальные дела». На реконструкцию здания было 
выделено 10,93 миллиона рублей из региональной казны и 
два с половиной миллиона – из бюджета муниципалитета. 

За 60 лет в городском ДК ни разу не проводился 
капремонт, но благодаря депутатской поддержке зда-
ние заметно преобразилось: заменена крыша, оштука-
турены стены, отремонтированы 
лестничные пролеты, фойе, сануз-
лы. Не узнать теперь и зал Дома 
культуры. Новое осветительное и 
звуковое оборудование, удобные 
мягкие кресла – все это теперь 
на радость педагогам, ученикам и 
зрителям ДК. Кстати, восстановле-
на и большая концертная люстра – 
для ее реставрации на южноуральском заводе специально 
было изготовлено 110 килограммов кристаллов, а в Доме 
культуре ее собирали вручную несколько месяцев.

Владимир Мякуш от всей души поздравил местных 
жителей с обновленным Домом культуры.

– Ремонт и модернизация муниципальных домов 
культуры будут продолжены и в наступившем году, – 

заметил спикер регионального парламента. – Из на-
казов избирателей, прозвучавших во время выборов 
2016 года, родился новый партийный проект «Местный 
дом культуры». На его реализацию уже предусмотрено 
51,8 миллиона рублей. 38 миллионов из них – средства 
федерального бюджета, а остальные выделены из об-
ластной казны. Финансирование будет осуществлять-
ся по программе «Обеспечение развития и укрепление 
материально-технической базы муниципальных домов 
культуры». Решение о восстановлении домов культуры 
жители Челябинской области будут принимать на сходах 
в своих населенных пунктах.

Кроме того, во время своего 
выступления Владимир Мякуш 
порадовал горожан хорошей но-
востью: в этом году будут выделе-
ны деньги на восстановление го-
родского парка рядом с Дворцом 
культуры. Гости торжественного 
открытия ДК приняли эту весточку 
на ура.

Добавим, что в Челябинской области уже не один год 
реализуется программа ремонта сельских домов культуры. 
Инициатива также принадлежит депутатам-единороссам. 
За последнее время обновленные дома культуры откры-
лись в селах Хомутинино, Красносельском, поселках Синий 
Бор и Каменском.

Ирина Яббарова

Дк Для Южноуральска
депутаты законодательного собрания челябинской области 
Владимир мякуш, марина поддубная и Владимир перезолоВ 
(Фракция «единая россия») приняли участие 
В торжестВенном открытии дома культуры В Южноуральске. 

для южноуральска дом культуры 
— особое место, Ведь здесь 
ПроВодятся осноВные Городские 
мероПриятия. зал ПозВоляет 
Вместить около 500 зрителей, 
а В тВорческих секциях и кружках 
занимаются более 20 коллектиВоВ. 

горДимся теми, кто защищал блокаДный ленинграД

Александр  Журавлев  и  Семен  Мительман

Собираться у памятника на Ленинградском мосту в Челябинске 
в День снятия блокады Ленинграда стало традицией

Дом  культуры в Южноуральске открыл свои двери 
для  занятий  творческих  коллективов


